

Cuba se trouve parmi les quatre grands du Centrobasket



L'équipe masculine de Cuba est arrivée à s'intégrer dans les quatre meilleures du tournoi Centrobasket qui se déroule à Nayarit au Mexique.

Elle a battu celle du Costa- Rica 72 à 67 et avec ce résultat , après quatre match elle résulte invaincue. Elle disputera la première place du groupe A face à la République Dominicaine qui elle, l'a emporté sur la Jamaïque 73 à 68.

Faisant preuve d'une grande maîtrise aux rebonds, les Cubains ont pris l'avantage au premier quart - temps, 24-10, qu'ils ont maintenu tout le match.

Yoan Luis Haití avec 15 points et 11 rebonds s'est avéré le meilleur marqueur pour les Cubains, secondé par Osmel Oliva, 14 points qui s'est avéré le meilleur marqueur de la sélection avec 44 points.

Avec cette victoire, la sélection s'est qualifiée pour les Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz 2014 et pour le pré olympique continental 2015. Elle a des possibilités d'accéder aux Jeux Panaméricains de Toronto 2015 si elle se place parmi les troisièmes.



Radio Habana Cuba